

In den letzten beiden Jahren konnten wir alle viel Neues lernen, denn wir haben Situationen erlebt, die noch nie da waren. Die Herausforderungen dieser Zeit haben wir alle gemeinsam großartig gemeistert und sie haben uns stark gemacht. Die Menschen in unserer Obhut blieben in ihren Isolationen nicht allein, denn es wurden zusätzliche Möglichkeiten geschaffen, um allen eine sichere Zeit zu ermöglichen, ohne sich in Gefahr begeben zu müssen – Es gab sichere Angebote in der Freizeitgestaltung, Einkaufsdienste, Abhol- und Bringservice.

Im Juni 2021 gab es das erste Highlight mit einem wunderbaren Fest als „Impf-Dank-Gartengottesdienst“ mit Livemusik, Sekt und Kaffee und Kuchen. Im Juli folgte ein zweites Fest unter dem Motto „Musik liegt in der Luft“. Es war ein besonderer Tag, denn das zauberhafte Wetter und die Musik versetzte uns alle in eine besondere Sing- und Tanzstimmung. Bewohner:innen, Mitarbeitende und auch Angehörige tanzten auf dem Parkplatz vor dem Haupthaus des Diakoniezentrums. Es sind tatsächlich magische Momente, wenn Menschen, die sonst Rollatoren benötigen, aufstehen und tanzen. Diese beiden Feste, die so viel Licht und Leichtigkeit in die Jägerallee brachten, wurden von Regina Bauer (Service Wohnen) organisiert.

In 2021 beschäftigte unser Pflegedienst 27 Personen in den Bereichen Pflege, medizinische Behandlungspflege, Betreuung, Hauswirtschaft und pädagogischen Leistungen. Wir pflegen und betreuen ca. 90-100 Klienten und Klientinnen im Service Wohnen Springe in der Jägerallee 11, im Stadtgebiet Springe und in den umliegenden Ortsteilen und zusätzlich die beiden Wohngemeinschaften „yocas oben“ und „yocas unten“. Diesen Menschen ist es möglich, individuell zu leben und trotzdem Gemeinschaft zu erleben. Wir freuen uns, zu erleben, wie die Bewohner der beiden WG's zum Teil über sich selbst hinauswachsen und es schaffen, längst verlorene Träume zu verwirklichen. Damit hat unser Diakoniewerk Kirchröder Turm eine besondere Wohnform geschaffen. Denn hier werden Leistungen der Pflege, Betreuung und pädagogischen Leistungen des Bundesteilhabegesetzes miteinander verbunden und den Menschen, die sich uns anvertrauen, wird eine ganzheitliche Begleitung ermöglicht. Damit heben wir uns auch als Pflegedienst deutlich von anderen Anbietern ab. Im Oktober 2021 bestätigte uns der medizinische Dienst der Pflege- und Krankenkassen eine sichere, professionelle, liebevolle Pflege und Betreuung und dass unsere Mitarbeitenden ihr Bestes geben.

Denise Hunjak